

El Nuevo

DIARIO ROJENSE

Año XX - N° 7.159 - Rojas Bs. As. - Sábado 27 de Septiembre de 2025

Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00

LA FRASE DEL DIA



Es extraña la felicidad
con que los malvados creen
que todo les saldrá bien

Hugo



QUITA DE RETENCIONES

La empresa Gear SA aprovechó la oportunidad y amplió sus ingresos

La medida que tomó el gobierno nacional en la jornada del lunes y que se extendió solo por 72 horas sigue siendo motivo de polémicas en el sector, con grandes empresas que resultaron ser ampliamente favorecidas, otras que lograron vender a tiempo y los pequeños y medianos productores poniendo el grito en el cielo.



P. 14 | HABLÓ EL DR. JUAN CRUZ ABRIL P. 4

El sistema de salud pública con una demanda cada vez más amplia

SALUD

P. 5

El equipo directivo del Hospital completará su mandato a fin de año

POLICIALES

P. 9

Robaron una moto en barrio PYM

FÚTBOL LOCAL

P. 11

El Rojinegro sacó chapa en Carabelas y quedó como líder

LOCALES

P. 6

Vandalismo en la Plazoleta Malvinas Argentinas

COTIZACIÓN DEL DÓLAR

Actualización: 26 de Septiembre de 2025

	COMPRA	VENTA.....	VARIACIÓN
DÓLAR BNA	1300,00	1350,00	% -0,37
DÓLAR BLUE.....	1420,00	1440,00	% 2,13
DÓLAR MEP	1426,66	1432,90	% 3,82
DÓLAR MAYORISTA	1297,40	1347,30	% -0,37
DÓLAR TURISTA	1690,00	1755,00	%-0,37

PRONÓSTICO DEL TIEMPO

CIUDAD DE ROJAS

HOY	MAÑANA
Lloviznas	Despejado
	
MÁXIMA 18°	MÁXIMA 21°
MÍNIMA 8°	MÍNIMA 8°

QUITA DE RETENCIONES

La empresa Gear SA aprovechó la oportunidad y amplió sus ingresos

La medida que tomó el gobierno nacional en la jornada del lunes y que se extendió solo por 72 horas sigue siendo motivo de polémicas en el sector, con grandes empresas que resultaron ser ampliamente favorecidas, otras que lograron vender a tiempo y los pequeños y medianos productores poniendo el grito en el cielo.

En la mañana del lunes el gobierno nacional dispuso mediante decreto no cobrar las retenciones a los granos hasta el 31 de octubre, con una medida que buscaba generar una mayor oferta de la moneda estadounidense luego de la suba que llevaron la cotización oficial por encima de los \$1500. Recordemos que de acuerdo

al Decreto 682/2025 publicado en el Boletín Oficial, la gestión libertaria explicó que no le cobraría retenciones a los granos hasta el 31 de octubre o hasta que se concreten declaraciones juradas de exportación por US\$ 7.000 millones, lo que ocurra primero. La medida del gobierno nacional causó sorpresa en las primeras horas del lunes, en tanto con el correr de los días esa misma sorpresa se transformó en una polémica en el sector, porque la medida duró solo 72 horas, que fue justamente cuando se alcanzó la recaudación de los 7000 mil millones de dólares que pretendía justamente el gobierno nacional.

Dentro de este marco es obvio que solo se vieron favorecidas las principales empresas exportadoras que comercializan en el país, en tanto algunas otras pudieron aprovechar el negocio de oportunidad, mientras que hubo miles de pequeños y medianos productores que la vieron pasar, y que por supuesto pusieron el grito en el cielo.

Varios medios nacionales hablan de un pacto entre el ministro de economía Luis Caputo y las principales cerealeras que comercializan en el país, que lograron hacer un negocio extraordinario, acaparando prácticamente todo el beneficio.

Después aparecieron otras firmas de una escala menor que

llegaron a tiempo para aprovechar la oportunidad de incrementar sus ganancias, siendo uno de los casos el de la firma Gear SA de nuestra ciudad, que se movió a tiempo y logró recaudar varios miles de dólares.

En la descripción de las cerealeras que se vieron beneficiadas también aparecen la Asociación de Cooperativas Argentinas y Agricultores Federados Argentinos, también con relación directa con nuestra ciudad.

Los que para nada quedaron conformes con la medida son los pequeños y medianos productores, que han puesto el grito en el cielo, mostrando su disconformidad por haber quedado prácticamente al margen del beneficio.

DESDE EL RURALISMO PLANTEAN QUE EL BENEFICIO SOLO QUEDÓ EN MANOS DE LOS AGROEXPORTADORES

En el sector rural argentino reina por estas horas un enorme descontento entre muchos productores por la decisión del Gobierno nacional de dar por finalizada la política de "retenciones cero", en menos de 72 horas de su vigencia.

En este marco, la Sociedad Rural de Rosario (SRR) y dirigentes y exdirigentes del campo cuestionaron que haya ocurrido lo que se presagiaba:

fue una medida de carácter financiero y no productivo, apuntada a contar con un rápido colchón de dólares para sostener la estabilidad cambiaria, que fue aprovechada más bien por las grandes empresas exportadoras, y que los productores no pudieron aprovechar.

En un comunicado, la entidad que preside María Soledad Arismendi expresó su preocupación ante esta noticia de las últimas horas, y criticó: "Si bien públicamente se presentó como una herramienta destinada a incentivar la liquidación del sector agropecuario en su conjunto, la realidad fue distinta: el cupo se agotó en muy pocas horas, concentrándose en manos de un grupo reducido de grandes exportadores".

De acuerdo con la Rural rosarina, "la enorme mayoría de los productores primarios y medianos quedó al margen de este beneficio".

De esta manera, "en lugar de ser un guiño al campo, la medida generó desequilibrios, exclusión y malestar en quienes sostienen la producción día a día", disparó.

Por estos motivos, reafirmó y solicitó que "las políticas públicas deben diseñarse con criterios de equidad y alcance real a toda la cadena agroproductiva, garantizando igualdad de oportunidades y evitando que los beneficios se concentren en unos pocos actores".

El Nuevo
DIARIO ROJENSE

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004

Director Propietario:
LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO
Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración,
departamento, publicitario y
talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires -
República Argentina
Tel. Diario: (02475) 466000 -
Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR

SALUD

El sistema de salud pública con una demanda cada vez más amplia

El Director del Hospital, Dr. Juan Cruz Abril, volvió a profundizar acerca de una cuestión que marca preocupación, ya que la situación económica del país está llevando a que gran parte de la sociedad tenga que volcarse a la atención pública por no poder afrontar los costos de las prepagas u obras sociales.

El Dr. Juan Cruz Abril, Director del Hospital "Satur-nino E. Unzué", mantuvo en la mañana de ayer un jugoso diálogo con El Nuevo Diario Rojense, donde habló de la situación actual del nosocomio en relación al incremento de la demanda, el equipamiento y la utilización del tomógrafo.

En principio, el Dr. Juan Cruz Abril profundizó sobre un tema que viene generando preocupación desde hace un tiempo, que es la capacidad que tiene la salud pública de cumplir con una demanda que viene creciendo a pasos agigantados, ya que la situación económica que

atraviesa el país está generando que cada vez más personas se vean eyectadas del sistema privado, sin la posibilidad de seguir afrontando los costos de las prepagas o las obras sociales.

En este marco, el Dr. Abril señaló que "en la internación de adultos estamos casi completos, con un porcentaje que está rondando arriba del 90 por ciento de las camas, por otro lado no tenemos gente en terapia, mientras que si en la guardia, lo que marca un proceso cíclico".

"Se acrecentó muchísimo lo que es la demanda en la salud pública, tanto en consultorios, en guardia, en internación, los

números son terribles, y marcan un reflejo de la sociedad", sostuvo.

"Siempre digo que se suman muchos factores, uno es la gente que se queda sin cobertura, porque no puede pagar su prepaga, la obra social, o queda sin trabajo, y además se suma el aumento que hacen las prepagas y las obras sociales de los servicios de la salud pública, sobre todo en Rojas, donde el hospital absorbe casi toda la atención", agregó.

Expresó el Director del Hospital local que "la salud es un derecho y el estado tiene la obligación de brindarla, por eso es

que desde el Hospital tratamos de dar respuesta a todo lo que está demandando la sociedad, y a eso hay que añadirle que la demanda justamente es cada vez mayor, y también los reclamos, como que se ha ido evolucionando de alguna manera, porque son derechos que se van ganando y se hacen valer, por eso hay que estar a la altura, hay que invertir".

"El Municipio de Rojas invierte muchísimo en salud, y así y todo no alcanza, o mejor dicho nunca va a alcanzar lo que se invierte para dar el derecho a la salud, más aún en estos tiempos que corren", consideró.

Todo el año

Provincia Bonita Argentina

buenosaires.tur.ar
Tandil



HOROSCOPO

JUAN CRUZ ABRIL

ARIES: Sentimentalmente superará todo tipo de problemas. Puede beneficiarle la compra de bienes inmuebles. Sea meticuloso en la realización de su trabajo.

TAURO: Creativo, lúdico y divertido, sobre todo en el amor. Sea generoso con el dinero, si solicitan su ayuda. Día apropiado para intensificar sus contactos profesionales.

GÉMINIS: Solamente su familia llenará el hueco de su corazón. Ponga en marcha una política de ahorro más eficaz. Consolide su posición en el trabajo. Cuidado con los riñones, evite el frío.

CÁNCER: No tome decisiones apresuradas en asuntos de dinero. La mente se encuentra lúcida para cualquier trabajo. Un problema de oído le está provocando mareos.

LEO: Su pareja le hará tocar el cielo. Mal momento para arriesgar su dinero en inversiones. Su mente no está centrada, recuerde que está trabajando.

VIRGO: Falta de entendimiento con la persona amada. Llegan excelentes noticias económicas por teléfono. Fricciones entre sus compañeros, evítelas. Aficionado a la buena mesa, ojo con los excesos.

LIBRA: Logrará las conquistas amorosas que se proponga. Sus inversiones le dan buena rentabilidad. Puede conseguir mejores condiciones de trabajo. El mal humor se apoderará de usted si no descansa.

ESCORPIO: Es posible que se sienta agredido en sus sentimientos. Hoy los astros le favorecen, pruebe con los juegos de azar. Ponga en práctica en el trabajo sus dotes de líder.

SAGITARIO: Su relación de pareja está llegando a la perfección. Los asuntos económicos permanecen en punto muerto. Necesita sosiego para presentar sus condiciones laborales. Cuidado con las contracturas.

CAPRICORNIO: Sea natural, quien le interesa huye de las afectaciones. La especulación puede perjudicar su situación económica. El en trabajo resultados positivos.

ACUARIO: Día agradable con los amigos y la pareja. Procure no hacer comentarios sobre sus finanzas. Sea tolerante con sus compañeros, la situación lo exige.

PISCIS: En el amor, vivirá momentos mágicos. Posibilidad de recibir un premio en una rifa o sorteo. Su responsabilidad profesional será recompensada. No se obsesione con ese malestar, su analítica es perfecta.

“El sistema de triage es una educación continua”

El Director del Hospital se refirió al funcionamiento del sistema de emergencia que ya se viene utilizando desde hace varios años, que ha sido motivo de controversias en la población. “Es un método que ya estaba probado y que permite optimizar los recursos”, aseguró.



El abanico de temas que abordó el Dr. Juan Cruz Abril, Director del Hospital local, continuó con lo que es la implementación del sistema de triage en las emergencias, un método que ya se viene utilizando desde hace varios años en Rojas y que ha generado controversias en la población, de allí que el profesional sigue considerando que la educación a la ciudadanía es constante.

“El sistema del Triage es una educación continua porque somos muy resistentes a los cambios, en nuestra gestión tratamos de trabajar mucho en lo que es la educación para tratar de optimizar al máximo el recurso, se trató de acomodarlo, y no con cuestiones que hemos inventado nosotros, sino que ya estaban probadas y que servían para hacer las atenciones más eficientes”, explicó.

“En definitiva, en el triage se trata de optimizar el recurso de la guardia, de la emergencia y de la urgencia, y en ese sentido estamos dando la respuesta a lo que es la demanda espontánea con consultorios a la mañana y a la tarde, de lunes a viernes, incluso sábados y domingos, por eso reitero que la demanda ha aumentado un montón, por lo menos en un 50 por ciento respecto a años

anteriores”, agregó Abril.

En este orden señaló que “las mayores consultas van desde lo que es hipertensión, dolores, cortes, dolores abdominales, dolores de pecho, estamos dentro de la media de todos los lugares, pero el problema es que la mayoría de la gente viene al hospital”.

EL EQUIPAMIENTO DEL HOSPITAL

El Dr. Abril aseguró que “técnicamente, por la cantidad de habitantes que tiene Rojas, el Hospital está muy bien equipado, obviamente si uno lo habla desde otro costado, por ejemplo pensando en que alguien quiere operarse del corazón nunca vamos a poder realizar una cirugía cardíaca o poner un estén a un paciente porque no tenemos el número de habitantes para que alcance esa complejidad”.

“Para contar con un servicio de hemodinamia que coloque un estén, se tiene que poner un determinado número de aparatos por día para que el servicio funcione, se mantenga y sea eficiente, y el médico tenga la práctica necesaria para que sea efectivo”, explicó.

Agregó que “en este orden, por la cantidad de habitantes que tiene Rojas, la complejidad

del hospital está muy bien, incluso en la parte técnica estamos mejor que otros hospitales de otras ciudades con la misma cantidad de habitantes. Seguramente que faltan cosas porque siempre queremos mejorar, sin embargo es cierto que hemos avanzado mucho con el tomógrafo, con el arco en c, la camilla del arco en c, con la Neo, hay muchos avances, pero sigue faltando aparatología que continuamente se va renovando”.

“Además se compró el electro bisturí, la mesa de anestesia, son muchos aparatos que quizás no se tomen tanto como referencia, pero que cuestan mucho dinero”, sostuvo.

EL FUNCIONAMIENTO DEL TOMÓGRAFO

“El tomógrafo está funcionando muy bien, y nos está pasando que estamos haciendo más tomografías de las que pensábamos que íbamos a hacer, y creo que se debe a la curva de aprendizaje, tanto en nosotros como médicos, como en la sociedad”, indicó.

En este sentido explicó también que “hay muchas veces que se tiene la sensación de que un paciente para ver si está bien o no tiene una enfermedad se tiene que hacer una tomografía, y eso no es tan así, porque la tomografía tiene una indicación técnica para hacerla, es un método que tiene sus contraindicaciones, sus consecuencias, porque tiene radiación, lo mismo que una radiografía, o sea que no es un estudio inocuo, por eso tratamos de guiarnos en lo que dice la ciencia para tratar al paciente que realmente necesite la tomografía”.

“Considero que nos estamos adaptando bastante bien y rápido, aprendiendo y haciendo lo mejor posible para que todo funcione a fin de entregar la calidad más alta posible en la atención en la salud”, completó.



**LA PERSEVERANCIA
SEGUROS**

Desde 1905 tu compañía de confianza.

**REPRESENTANTE
EN ROJAS**

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644

AMOROSO ISMAEL Mat. 46653

AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

Se lo inscribió en el CNA | Aseguradora autorizada | Operadora de seguros | SSN | Sumas de seguros de vida

SALUD

El equipo directivo del Hospital completará su mandato a fin de año

En la conversación que mantuvo en la mañana de ayer con este medio el Dr. Juan Cruz Abril anunció que el equipo que conforma con la Dra. Analía Guilera y el Dr. Paulo Silveira dejará la gestión en el mes de diciembre. "Cuando asumimos acordamos que sería por uno o dos años", indicó,

Otra de las cuestiones que este medio abordó en la mañana de ayer en el diálogo que mantuvo con el Director del Hospital fue respecto a la continuidad en la gestión del actual equipo directivo, que conforma junto a la Dra. Analía Guilera y al Dr. Paulo Silveira.

Acerca de este tema el Dr. Juan Cruz Abril anunció que a fin de año todo el equipo directivo antes mencionado estará completando la gestión, es decir que dejarán los respectivos cargos.

El Dr. Abril señaló al respecto que "a fin de año nos vamos de la dirección del Hospital, esta fue una gestión que nosotros asumimos ha-



bíamos acordado que sería por uno o dos años. Estamos convencidos que en este lugar tiene que estar

poco tiempo, porque desgasta y lleva mucho sacrificio y esfuerzo.

"Para no transformarnos en

algo que no estamos de acuerdo preferimos estar poco tiempo, tratar de dejar lo mejor posible y pensar que quien venga lo hará con más ganas, más fuerza y más convicción", sostuvo el profesional de la medicina local.

Manifestó además que "siempre somos positivos y creemos en el cambio y que todo lo que viene es mejor, con lo cual en diciembre nos vamos de la dirección del hospital, algo que ya aclaramos cuando asumimos".

Por último destacó que "estamos agradecidos a la intendencia por la oportunidad, a los colegas y todo el personal por el acompañamiento".

EN JUNÍN

Condenan a una clínica por dejar un tubo dentro del cuerpo de un paciente tras una cirugía

Una clínica y su compañía aseguradora deberán indemnizar a un hombre al que le dejaron un fragmento de tubo en el cuerpo luego de una cirugía de próstata. El fallo de la Cámara de Apelaciones en lo Civil y Comercial de Junín señala que la responsabilidad no recae en la

práctica del médico, sino en las deficiencias del servicio postoperatorio brindado por la institución.

El paciente, un jubilado de 59 años, había sido intervenido quirúrgicamente y se le colocó un drenaje que debía retirarse a las 48 horas, reporta el medio local, Junín Digital.

Sin embargo, durante la extracción el dispositivo se rompió y una parte quedó olvidada en su organismo, lo que obligó a realizar una segunda operación.

Este episodio no solo complicó su recuperación, sino que además le provocó un cuadro de ansiedad y angustia, con im-

pacto emocional y secuelas en su tratamiento posterior.

Ante esta situación, los jueces Ricardo Castro Durán y Gastón Volta resolvieron que la clínica deberá pagar \$4 millones en concepto de daño moral, incapacidad psíquica y gastos médicos. (InfoGEI)

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO
Tomás Santana
VENTAS - MATRÍCULA 85402



AV. LAS HERAS 487
I ROJAS - BS. AS.
Tel. 466362 -
segurossantana@
hotmail.com

GO M E R Í A
El Charito

ARREGLOS DE TODO TIPO. RECAPADOS. CUBIERTAS NUEVAS Y USADAS.
NACIONALES E IMPORTADAS. SERVICIO DE AUXILIO HASTA 50 KMS. DE ROJAS.

HELGUERA 250 • ROJAS (B) • CEL. 2474 404631

LOCALES

Vandalismo en la Plazoleta Malvinas Argentinas

Vecinos de barrio Bicentenario se mostraron indignados por el accionar de personas que causaron destrozos en el espacio público, descalzando las mesas y los bancos.



En la jornada de ayer varios vecinos del barrio Bicentenario se pusieron en contacto con este medio para hacer saber de una situación con la cual se encontraron en los últimos en uno de los espacios públicos de la zona, más precisamente en la Plazoleta Malvinas Argentinas.

Según informaron los vecinos, totalmente indignados, al recorrer esta semana los alrededores de la Plazoleta Malvinas Argentinas, se encontraron con que varios sectores habían sido

víctimas de vandalismo.

Describieron los vecinos que fueron descalzados los bancos y las mesas que se ubican en la plaza, por lo cual reclaman por su reparación urgente, para que no sea motivo de algún accidente, ya que son varias las personas que transitan a diario por el lugar.

También señalaron que intentaron comunicarse con diferentes áreas municipales para hacer saber el reclamo y que hasta la mañana de ayer no habían recibido respuestas.

CIRCULO POLICIAL DE ROJAS

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA CONVOCATORIA

SEÑORES ASOCIADOS:

De acuerdo con estatutos sociales que rigen en la entidad la comisión directiva convoca a LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA, para tratamiento del ejercicio comprendido entre el 01/07/2024 al 30/06/2025, la que se realizara en nuestra sede social, cito en calle Hilario Lagos N°596 de la ciudad de Rojas, provincia de Buenos Aires, el martes 30 de septiembre del 2025, a partir de las 18:00 horas para tratar lo siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Designación de dos (2) asociados presentes, para que conjuntamente con el Sr. Presidente, Sr. Secretario General y Secretario de Actas aprueben y firmen el acta de la Asamblea; designación de tres (3) asociados presentes para la integración de la Comisión escrutadora, en caso de haber elecciones.
2. Consideración de la Memoria, Balance General, Inventario, Cuadro Demostrativo de Recursos y Gastos e Informes de la Comisión Revisora de Cuentas correspondientes al ejercicio comprendido entre el 01/07/2024 al 30/06/2025.
3. Elección de (1) Presidente, un (1) Vicepresidente, un (1) Secretario General, un (1) Secretario de Actas, un (1) Tesorero, por el término de tres (3) años; cuatro (4) Vocales Titulares por el término de dos (2) años, elección de cuatro (4) Vocales Suplentes, dos (2) Revisores de Cuenta Titulares y dos (2) Revisores de Cuentas Suplente por terminación de mandato por el término de un (1) año.
4. Asuntos varios.

Rojas, 19 de Septiembre de 2025.

Martir Tomas Herrera
Comisario Inspector (R.A.),
Secretario General

Omar Ramon Lujan,
Comisario Inspector (R.A.),
Presidente.

ECONOMÍA

Vuelve el cepo: los compradores de dólar oficial no podrán operar divisas financieras

El Banco Central (BCRA) reinstauró la "restricción cruzada" que impone un plazo de 90 días para que los compradores de dólar oficial no pueden operar con contado con liquidación o MEP y viceversa. Así, buscan cortar con el "rulo" que da ganancias en dólares por la compraventa de moneda extranjera en la plaza oficial y la financiera.

Pese a que lo venía negando desde hace semanas, la crisis cambiaria obligó al Gobierno a tomar diferentes medidas, como fue la eliminación temporal de las retenciones y solicitar ayuda a Estados Unidos.

Ahora, el Banco Central publicó la Comunicación "A" 8336 que modifica las normas cambiarias. La restricción que introdujo el directorio de la entidad que conduce Santiago Bausili no es desconocida para los operadores y ahorristas locales, que por mucho tiempo convivie-

ron con el denominado "cepo cambiario".

La autoridad monetaria exigirá desde este viernes 90 días de lapso entre las operaciones entre un mercado y otro, una restricción que ya corría para empresas y para personas con cargos jerárquicos y directivos en empresas. Desde ahora, será generalizado para todas las personas físicas.

La restricción se aplica en ambas direcciones: quienes operen con dólar MEP y contado con liqui quedarán inhabilitados para recurrir al mercado cambiario oficial por el mismo período de tres meses. De esta manera se buscan "evitar distorsiones" en el mercado cambiario, ya que el dólar oficial rondaba los \$1350 y el MEP en torno a los \$1400, lo que habilitaba una ganancia para quien compraba en uno y vendía en otro. (DIB)

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

CelbrArte Música presenta la ópera Tosca en el Teatro Italia

La obra que presenta la organización Vivir sin Violencia de nuestra ciudad comenzará a las 21:00 horas y contará con la participación del coro local de la compañía y el coro de niños, a cargo del Director Martín Aguilar. Es a beneficio del Hogar "Madre Teresa de Calcuta".

Las luces del Teatro Italia se encenderán en la noche de hoy para darle la bienvenida una vez más a la ciudad a la Compañía CelebrArte Música, que llega nuevamente de la mano de la organización Vivir sin Violencia para entregar uno de los mejores espectáculos de ópera del país.

La Compañía CelebrArte, que cumple con su décima visita a la ciudad, propone para esta noche la ópera Tosca, de Puccini, en una obra que compartirá junto al coro local que acompaña habitualmente las puestas, sumándose en esta oportunidad el coro de niños que dirige el profesor Martín Aguilar.

Paula Alba, directora artística de CelebrArte, contó antes del espectáculo que "el tiempo pasa y uno no se da cuenta de todo lo lindo que ha sucedido en estos años, porque es la décima vez que venimos a Rojas, la ciudad es un ejemplo en esto de lograr una temporada de ópera y estaría buenísimo que suceda en otras partes".

"Además, gracias a lo que sucede en Rojas, también están apareciendo otras oportunidades en diferentes lugares, porque estamos llevando el



espectáculo a diferentes provincias porque se enteraron lo que sucede allí, así que el año que viene podremos viajar a Córdoba, a Comodoro, o sea que lo que se ha logrado es impresionante", señaló.

"Es como que no podemos creer que hayamos llegado a las diez óperas, seguramente no lo pensamos cuando comenzó todo esto, y la realidad es que la recepción desde un principio fue excelente, por eso estoy segura que la ópera hay que volver a bajarla a toda la

gente, que se encuentra con temas que son vigentes, por eso el público se engancha, y de nuestro lado estamos muy contentos", destacó.

Acerca de la obra que se presentará desde las 21:00 horas, contó que "la ópera transcurre en Roma, donde hay un amor entre Mario y Floria Tosca, que hay un tercero que también desea a Tosca y también quiere tenerla, es el Barón Scarpia, que es una persona malísima. Habla de dos bandos políticos y de alguien

que en un punto se inmola por mantener un secreto".

"El Teatro Italia es un lugar que ya conocemos, que tiene una acústica hermosa, algunos de los cantantes lo conocen, otros no, así que están muy contentos, así que ojalá que mucha gente pueda acercarse a disfrutar de la ópera, de hecho ya hay gente de Junín que ha confirmado su presencia", comentó.

Para terminar subrayó que "es emocionante formar parte de un evento que tiene un fin solidario y que busca concientizar sobre la violencia de género, de hecho soy presidenta de Asociación Oír, que es opera Independiente en Red, así que para mí llevar una ópera a un lugar que no es Capital Federal, que esté involucrada la gente del lugar, con mucha gente ayudando hace mucho tiempo, hace que haya una unión entre todos, y que sea a beneficio es una alegría aún mayor".

"Cuando la gente está presente se va a dar cuenta de todo lo que significa el arte, es algo que uno siente, el arte le hace bien al mundo, y es para valorar el trabajo que hace Vivir sin Violencia en Rojas, por eso hay que acompañarlo", cerró.



OBRAS PÚBLICAS



Más cuadras de cordón cuneta en Bº Nehuenche II

Los operarios del área de Obras y Servicios Públicos del Municipio avanzaron esta semana en la calle Ricardo González. La obra es financiada con fondos municipales.

El Municipio de Rojas continúa avanzando con las obras de cordón cuneta en diferentes

puntos de la ciudad, en este caso detallando sobre el trabajo que se viene llevando adelante en la zona de barrio

Nehuenche II.

El detalle de lo informado por la Dirección de Obras y Servicios Públicos de la co-

muna indica que en estos días los operarios realizaron trabajos sobre la calle Ricardo González y sus bocacalles.

La obra es financiada con fondos municipales y ejecutada con la intervención del equipo de operarios del área de servicios públicos completando las cuadras previstas en el plan de obra.

Como en cada una de estas intervenciones, se recuerda que durante el tiempo que demande su ejecución, no se podrá circular con vehículos en la zona, agradeciendo la comprensión de los vecinos.

JUEGOS BONAERENSES 2025

Más clasificados a la final provincial de Mar del Plata

Durante la semana continuaron desarrollándose las etapas regionales e interregionales de los Juegos Bonaerenses 2025, competencia que viene arrojando resultados ampliamente positivos para nuestra ciudad, ya que varios atletas locales han logrado clasificar a la final provincial.

A continuación repasamos la lista de los competidores de Rojas que lograron avanzar a la instancia final provincial de

los Juegos Bonaerenses, que se desarrollará del 12 al 17 del mes que viene en la ciudad de Mar del Plata.

Sub 14 femenino escolar: Lanzamiento de bala: Zambuto Greta.

Sub 14 Masculino libre: Salto en largo: Fachile Mirko.

Sub 14 femenino libre: Lanzamiento de disco: Delgado Valentina

Lanzamiento de martillo: Soria Zoé

Sub 16 masculino libre: 3000mts: Castellano Iago

Sub 16 femenino libre: Salto en alto: Malatesta Lara

Lanzamiento de disco: Guaraglia Emilia.

Tiro Femenino Sub 17: Josefina Bouvier

Sub 18 femenino libre: Lanzamiento de disco: García Aldana.

Básquet 3x3: Sub 18 masculino libre.

Vázquez Felipe, Audifred Ma-

nuel, Gil Mateo.

Tenis de mesa PcD:

Sub 18 Masculino no federado intelectual 12 a 18 años: Zamora Bruno.

Sub 18 Femenino no federado intelectual 12 a 18 años: Gregoris Saya.

+ 18 Masculino no federado intelectual: Abeldaño Nahuel.

Sub 20 ambos sexos no federados motor ambulante: Ormeño Roca Aaron.

HIERROMAG

Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos

Ferretería

Av. Moreno 102, Rojas.

Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com



Transporte
El Resero
logística / distribución

- SEMI-REMOLQUE
- CARGAS GENERALES
- COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL



ROJAS (CENTRAL): DEP Avda. San Martín 375 -
Tel. (02475) 433976 | 433975

gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com
- analia@transporteelresero.com

JUNÍN

Incendio en un geriátrico: una persona fallecida, dos en grave estado y 24 trasladadas al HIGA

El hecho tuvo lugar en las primeras horas de la mañana de este viernes, y según las informaciones iniciales a las que accedió este medio, al menos cuatro ancianos padecieron principio de asfixia.

Más de 20 personas mayores que se encontraban alojadas en un geriátrico situado sobre calle Alberdi al 2000 debieron ser trasladadas al HIGA tras desatarse en el lugar un incendio.

El hecho tuvo lugar en las primeras horas de la mañana de este viernes, y según las informaciones iniciales a las que accedió este medio, al menos cuatro ancianos padecieron

principio de asfixia.

Fuentes oficiales confirmaron que una persona falleció y hay al menos dos más «en estado grave».

Por otro lado se supo que personal del Cuerpo de Bomberos local trabajó en el área afectada junto a personal de Defensa Civil y del servicio de Policía.

Las causas del origen del foco ígneo son materia de investigación de los peritos.



POLICIALES



Robaron una moto en barrio PYM

El hecho se produjo pasadas las 23:00 del día jueves. El dueño radicó la denuncia y expuso una imagen en las redes sociales por si algún vecino podía brindar datos.

El robo de motocicletas sigue siendo una constante en la ciudad, con delincuentes que evidentemente están al acecho para aprovechar la oportunidad de que un conductor se aparte del vehículo por unos minutos para proceder a la sustracción.

En esta oportunidad el hecho ocurrió en la zona de barrio PYM, denunciando un vecino que le fue robada su moto entre las 23:00 horas del jueves y la

0:00 del viernes.

El conductor difundió rápidamente la imagen en las redes sociales tratando de encontrar algún dato de vecinos o alguien que haya podido observar el rodado, pero hasta el momento no hubo novedades.

Se trata de una Honda Wave color blanco, justamente uno de los vehículos que más viene siendo objeto de robos en las últimas semanas.

Oscar José CASELGRANDI

PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS



MAPFRE
Usted y nosotros. Un mismo idioma.



SEGUROS RIVADAVIA



Berkley
Argentina Seguros
a Berkley Company

TEL. (02475) 462449
GENERAL PAZ 436 - ROJAS

GARCIA MIGUEL ANGEL
COMISIONES

ROJAS - JUNIN
REDESPACHO A LA ZONA



02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

Tomá Pureza...

Tomá Confianza...



de **LUCAS LABORDE**

Cel. 02474-15-681954 - Necochea 820
REPARTO A DOMICILIO

FÚTBOL LOCAL

La Juve dio la gran nota del jueves

En el cierre de la undécima fecha Juventud logró un gran triunfo al vencer como local a Argentino por uno a cero, jugando una buena parte del segundo tiempo con un hombre menos. El gol del triunfo lo convirtió Gonzalo Martino en la primera etapa, tras asistencia de Axel Peralta.



Juventud logró un gran triunfo en la noche del jueves y logró salir del último lugar de la tabla, al menos por la diferencia de goles, venciendo por uno a cero a Argentino, que no pudo mantenerse en la punta del campeonato.

En el estadio "Vagón sin Ruedas" de barrio Nehuenche Juventud recibió el jueves a la noche a Argentino en uno de los compromisos que completó la undécima fecha, cuarta de la segunda rueda, de la etapa de clasificación del torneo local de Primera división que organiza la Liga de Rojas, certamen que lleva el nombre de Luis Omar Polaco Alvarado.

Juventud se paró muy bien en el campo y le presentó bata-

lla a un Argentino que llegaba con la intención de mantenerse en lo alto de la tabla de posiciones.

Animándose en la ofensiva el local llegó a la apertura del marcador sobre los doce minutos, en una buena salida del fondo a dos toques, con un balón que le llegó a Axel Peralta, quien llegó al fondo y mandó el centro atrás, conectando con su compañero de ataque Gonzalo Martino, quien definió con un disparo cruzado.

Más allá de algún adelantamiento del Albiceleste la Juve logró controlar el juego y llegó con la diferencia al descanso.

El segundo tiempo comenzó con alguna pierna fuerte y discusiones, por eso es que se

fueron expulsados en el local Leandro Miranda y Fernando Vargas, mientras que en la visita vio la roja Valentín Griguelo.

Con un hombre más Argentino intentó avanzar, pero le faltaron ideas, en tanto Juventud casi lo liquida de contra, teniendo la más clara en el final, con un disparo de Eros Malmoria que dio en el palo.

Juventud cortó la racha negativa, lo ganó con justicia y quiere ascender en las posiciones, mientras que Argentino desperdició una chance importante de seguir en la punta.

LA SÍNTESIS

Juventud 1: Francisco Medina; Alan Martino, Alan Ramos, Lucas Franco y Jorge Vide-

la; Fernando Vargas, Tomás Sánchez, Leandro Miranda y Marcelo Caro; Axel Peralta y Gonzalo Martino. DT: Germán Morón. Suplentes: Alejo Traverso, Eros Malmoria, Alex Preciado, Ignacio Bengochea y Maximiliano Pereyra.

Argentino 0: Patricio Bilos; Santiago Hernández, Gaspar Calvo, Alan Torres y Dante Corbellini; Tomás Avila, Valentín Griguelo, Luciano Orón y Agustín Laurente; Tomás Tolsa y Juani Forgues. DT: Diego Cabezón. Suplentes: Agustín Boveri, Thiago Giménez, Felipe Zarza, Eros Franco, Maximiliano Sartori, Nicolás Vilar y Tomás Bedoya.

Arbitro: Julio Morales. Gol: Gonzalo Martino (JU).

INSUMAT
MATERIALES PARA
LA CONSTRUCCION

02475 466749

LARREA 145 - 2705 (ROJAS)
insumat@rojasnet.com.ar

Hay un préstamo esperándote

Mitre N°385 221-507-0356

¡Llamanos! 464-859 @mejorcredito

Mejor Crédito

FÚTBOL LOCAL

El Rojinegro sacó chapa en Carabelas y quedó como líder

Jorge Newbery se hizo fuerte en la vecina localidad y aprovechó la derrota de Argentino para quedar solo en la punta de la tabla al derrotar a Deportivo Unión por tres a cero. Para el elenco que dirige Nicolás Mangione anotaron Maximiliano Saadi, Agustín Martino y Benjamín Mangione.

Jorge Newbery sigue dando pasos importantes hacia el objetivo de quedarse con el número uno de la etapa de clasificación, porque tras lograr la remontada en el clásico en la noche del jueves pudo sortear un duro escollo en la vecina localidad de Carabelas, donde tenía enfrente a Deportivo Unión, que venía envalentonado tras la victoria en el derby.

En la vecina localidad se enfrentaron el jueves a la noche Deportivo Unión y Jorge Newbery en el otro encuentro que dio por cerrada la undécima

fecha del torneo local de Primera división que organiza la Liga Deportiva de Rojas.

Se suponía un compromiso complicado para el Rojinegro, que quería seguir en la punta de la competencia, demostrando el conjunto conducido por Nicolás Mangione que quiere quedarse con el uno, porque fue superior en la mayor parte del encuentro y logró un tres a cero contundente, ante un León que no pudo repetir la producción del viernes.

Maximiliano Saadi, Agustín Martino y Benjamín Mangione

convirtieron los goles del conjunto de barrio Progreso, mientras que el descuento del local lo marcó Manuel Geijo.

Jorge Newbery aprovechó la derrota de Argentino ante Juventud y volvió a quedar en soledad en la cima de la tabla de posiciones, tres puntos arriba del Albiceleste y de El Huracán, y aún con el partido por disputar ante Juventud, que se suspendió el domingo por las condiciones del campo de juego tras la lluvia.

TABLA DE POSICIONES
PRIMERA DIVISIÓN

Jorge Newbery 16 (+8)
Argentino 13 (+5)
El Huracán 13 (0)
Boca Juniors 12 (+3)
Dep. Unión 12 (0)
Juventud 8 (-7)
Carabelas 8 (-8)

DIVISIÓN RESERVA
Jorge Newbery 20 (+9)
Argentino 16 (+9)
Boca Juniors 14 (+3)
Carabelas 12 (+2)
Dep. Unión 10 (+5)
El Huracán 9 (0)
Juventud 3 (-28)

FÚTBOL LOCAL

Mañana se disputa la duodécima fecha completa

La Liga Deportiva confirmó que este domingo se desarrollará la quinta fecha de la segunda rueda de la etapa de clasificación. Los partidos: Argentino vs. Deportivo Unión, Jorge Newbery vs. El Huracán y Carabelas vs. Boca Juniors.

La Liga Deportiva de Fútbol y los clubes afiliados determinaron la programación de los encuentros correspondientes a la próxima fecha, duodécima, del torneo local de Primera división, disputándose los tres compromisos en la tarde de mañana.

Según el informe de la enti-

dad madre del balompié local y si es que el tiempo lo permite, ya que está anunciado lluvia para la jornada de hoy, este domingo habrá acción en los estadios de Argentino, Jorge Newbery y Carabelas, en los tres lugares comenzando los juegos de Primera a las 16:00 horas.

En el estadio "Venancio Coco Amichetti" de barrio Unión Argentino enfrentará a Deportivo Unión de Carabelas, mientras que en el "Esteban Balín" Jorge Newbery será local de El Huracán.

La duodécima fecha del certamen doméstico se completará con el juego que se de-

sarrollará en el estadio "Miguel Cudós hijo", donde Carabelas recibirá la visita de Boca Juniors.

En la quinta fecha de la segunda rueda quedará libre Juventud, mientras que en la previa a los cotejos de Primera se jugarán los encuentros de la categoría Reserva.



Fabrillac S.A.

SABEMOS QUE EN TRANSPORTE,
LIMPIEZA Y ALMACENAJE,
CADA GRANO IMPORTA.

www.fabrillac.com.ar

Av. Helguera 411 - Rojas - Pcia. de Buenos Aires - Argentina - Tel. (+54 2475) 462680 | 464215

DIVISIONES JUVENILES

Se juega la quinta del Clausura de los pibes

Tras la suspensión del fin de semana pasado esta tarde regresa la actividad para el segundo torneo de la temporada de las categorías formativas, jornada en la cual Juventud recibirá a El Huracán, Jorge Newbery a Deportivo Unión y Argentino a Boca Juniors.

En la tarde de hoy regresa la actividad para el torneo Clausura correspondiente al Campeonato de Divisiones Juveniles 2025 organizado por la Liga de Rojas, jornada en la cual se disputará la quinta fecha de la etapa de clasificación, que fue suspendida el sábado por las condiciones climáticas.

El programa de encuentros de esta tarde indica que desde las 13:00 horas se enfrentarán en el estadio "Vagón sin Ruedas" Juventud y El Huracán en

las cuatro categorías.

En el estadio "Esteban Balín" de barrio Progreso se medirán en las cuatro categorías desde las 13:00 horas Jorge Newbery será local de Deportivo Unión en las categorías Sub-13, Sub-15 y Sub-17.

Por último, también desde las 13:00 horas, se jugará el encuentro entre Argentino y Boca Juniors, en las cuatro divisionales.

TABLA DE POSICIONES

CATEGORÍA SUB-12

Argentino 9 (+8)
El Huracán 6 (+5)
Juventud 6 (+1)
Jorge Newbery 3 (+2)
Boca Juniors 0 (-15)

CATEGORÍA SUB-13

Jorge Newbery 10 (+5)
Juventud 9 (+9)
El Huracán 7 (+2)
Argentino 5 (+6)
Boca Juniors 3 (+2)
Deportivo Unión 0 (-21)

CATEGORÍA SUB-15

El Huracán 8 (+8)
Argentino 8 (+8)
Jorge Newbery 5 (+5)
Juventud 5 (+2)
Boca Juniors 3 (-5)
Deportivo Unión 0 (-18)

CATEGORÍA SUB-17

Argentino 10 (+14)
El Huracán 7 (+4)
Juventud 6 (-3)
Boca Juniors 4 (-2)
Jorge Newbery 2 (-3)
Deportivo Unión 1 (-10)

BÁSQUET FEMENINO

Las chicas del Maxi se presentaron en Chacabuco

El fin de semana el elenco de Sportivo Rojas, de la categoría Maxi Básquet, jugó el sexto encuentro de la temporada, logrando sendos triunfos, ante Club Social y Porteño, que fue el anfitrión de la jornada.

El fin de semana se desarrolló el sexto encuentro de la temporada del Maxi Básquet regional, compromisos en los cuales participa el elenco del club Sportivo Rojas, que conduce el entrenador Lucas Castro.

El sexto encuentro del certamen zonal recreativo se concretó en el estadio del club Porteño de Chacabuco, recibiendo el conjunto anfitrión justamente a Sportivo Rojas y a club Social.

En el primer cotejo de la jornada el conjunto de la entidad

Tricolor superó a Club Social por un contundente 45 a 14, mientras que luego las chicas derrotaron a Porteño por 38 a 36, en un pleito sumamente parejo.

El encuentro del domingo se completó con el triunfo de Porteño sobre Club Social por 28 a 15.

Las próximas fechas del torneo recreativo de Maxi Básquet Femenino se llevarán a cabo el 5 y el 26 de octubre en sedes a confirmar.



MOLINO MOHAR S.A.

General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476
C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar

ABDALA
PROPIEDADES

Federico Abdala
Martillero Público · M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 · ROJAS (B) ·
Tel. 02474-15563434 | 02475-433152
abdalapropiedades@gmail.com

PABLO BONO

“Con un jugador menos seguimos yendo al frente”

El capitán del conjunto de La Beba campeón del torneo Intercooperadoras 2025 analizó la producción del equipo en la final y a lo largo de toda la temporada. Tras la conquista del tercer título consecutivo aseguró que “la clave está en entrenar con las mismas ganas de siempre”.



Uno de los emocionados al momento de la vuelta olímpica en la tarde del domingo fue Pablo Bono, el capitán del conjunto de La Beba, que por tercer año consecutivo se quedó con el título en el certamen Intercooperadoras.

El conjunto que viste de violeta, fue claramente superior en la etapa de clasificación, siendo líder de principio a fin, luego venció por penales a Santa Felisa en las semifinales, mientras que en la definición derrotó a La Vuelta FC por dos a cero, con los goles de José Leiva y Julio Babudro.

En medio de los abrazos y las felicitaciones Pablo Bono

analizó el rendimiento del equipo en el último partido del año y en toda la temporada.

“Muy contento por este título, el equipo demostró tener unos huevos bárbaros, con un jugador menos siempre seguimos yendo al frente y por eso merecimos el triunfo”, declaró el capitán.

Acerca de lo que pasó el domingo consideró que “no sentimos en ningún momento el jugador menos, además en el segundo tiempo nos tocó el viento en contra, y a eso hay que sumarle las dificultades que tenía la cancha, y sin embargo jugamos mejor”.

“Lo principal de todo esto

es el grupo que se armó, es una familia, todos los fines de semana venimos a dejar todo y eso quedó demostrado fecha tras fecha, que nos permitió lograr el primer puesto en la clasificación y después con el título”, sostuvo el mediocampista.

Volviendo a lo que sucedió el domingo ante La Vuelta FC señaló que “en el comienzo quizás fue duro el partido, más cuando nos quedamos con un

jugador menos, peor siempre estuvimos ordenados y en todo momento se vieron las ganas de ganar, por eso es totalmente merecido”.

El capitán del campeón remarcó que “la clave está en entrenar con las mismas ganas que cuando arrancamos con el equipo, nadie deja de venir todas las semanas, y en eso también tiene que ver cada una de las familias, por eso va dedicado para todos ellos”.

INSIDER FINANCE

Sé Protagonista de tus Finanzas!

Las mejores inversiones para el 2025: pesos o dolares?

¡Asesorate con profesionales!





Aráoz 1146, CABA.

Tel. (+54) 11 2386-7670

www.insiderfinance.com.ar

TURF

Emiliano Calvente correrá el Gran Premio Latinoamericano

El jockey rojense será parte de la fiesta en Gávea, contratado por el Stud Los Leones para montar Darktari, de Daddy Long Legs. La carrera se llevará a cabo el sábado 18 de octubre.



El mundo Latino continúa moviéndose a toda marcha y en las últimas horas se confirmaron algunas noticias, la más destacada, involucrando al jockey rojense Gustavo Emiliano Calvente. Ocurre que el destacado profesional fue contratado por el Stud Los Leones para correr a Darktari en el gran premio continental del sábado 18 de octubre en el Hipódromo da Gávea, en Río de Janeiro.

Nacido en la Argentina, pero representante chileno, el hijo de Daddy Long Legs animará por segunda temporada seguida la prueba que arma año a año la Organización Sudamericana de Fomento

del Pura Sangre de Carrera (OSAF), que fue último fuera de poste cuando se impuso el local Manyuz (Run Away and Hide) sobre la arena de Monterrico, en Perú.

Calvente es uno de los jinetes en actividad en Sudamérica que ya sabe de qué se trata ganar el Latinoamericano, pues estuvo en las riendas del argentino Tetaze (Equal Stripes) cuando este se consagró en la edición realizada durante 2020, justo antes del corte de la actividad por la pandemia de Covid, sobre el césped del Hipódromo de San Isidro.

“Es una lindísima oportunidad que se me abre. Estoy muy feliz y agradecido que me

hayan tenido en cuenta. Siempre estar presente en fiestas como esta es importante, desde lo deportivo y lo personal, y por eso voy a dar todo para conseguir el mejor resultado posible. Tengo buenas experiencias en el Latino, ojalá pueda seguir por esa senda”, contó Calvente a Turf Diario, cuando confirmó la novedad.

Daktari cuenta como una excelente campaña en Chile, principalmente, sobre el césped, la misma superficie en la que competirá en Río de Janeiro. Preparado por Ximeno Urenda, viene de terminar segundo de Torna (Cunco) en el Clásico Valparaíso Sporting (G3), en el Sporting de Viña

del Mar, 1 1/4 cuerpo. Antes, en el Club Hípico de Santiago, se impuso en el Clásico Luis Aldunate C. (L).

De 5 años, Daktari suma 6 triunfos en 27 salidas, y en su cuenta también aparecen los trofeos de los clásicos Municipal de Viña del Mar (G3), Valparaíso Sporting -en su versión de 2024-, 173vo. Aniversario del Cuerpo de Bomberos de Valparaíso y Candy Sun.

Además, fue segundo en el Clásico Alfredo L. S. Jackson (G3) y en el Carreras del 20 (L), y tercero en el El Derby (G1), en el Copa de Oro (G2), en el Otoño (G3), en el Primavera (G3), en el Municipalidad de Viña del Mar (G3), etc.

Cukar & Riaño

Estudio de Abogados

L. N. Além 755 – Rojas (B)

12 de Octubre 25 4° Piso B – Junín (B)

02475-464101

www.cukar-riano.com.ar



**Asociación Mutual
Comunitaria y de socios
CLUB ARGENTINO**

**ALEM 501 - ROJAS (B)
TEL. (02475) 464425**

INSTITUCIONALES

José Gil sigue siendo el presidente del Club Sportivo Rojas

En la noche del jueves se llevó a cabo la Asamblea General Ordinaria en la entidad Tricolor, donde se definió que el actual conductor continúe por un nuevo período al frente de la institución. El cargo de vicepresidente le correspondió a Silvio Dorigo, como secretaria estará Julieta Platel y como tesorera Erica Velo.

El Club Sportivo Rojas realizó en la noche del jueves la Asamblea General Ordinaria, cónclave en el cual uno de los principales temas a abordar fue la renovación de la comisión directiva.

Según lo establecido en la junta del jueves en la entidad de Alem y Paso los socios y los integrantes de la comisión directiva actual decidieron renovar la confianza al Ingeniero José Gil para que continúe en el cargo de presidente por un período más.

En el cargo de vicepresidente estará Silvio Dorigo, el rol de Secretaria le corresponde a Julieta Platel y en el de Tesorera Erica Velo.

Cabe señalar que en la reunión del jueves estuvieron presentes representantes de cada una de las disciplinas que se practican en la entidad, como el Taekwon-Do, la Pelota a Paleta y el Judo.

La nueva comisión directiva de la entidad Tricolor quedó conformada de la siguiente manera:

Presidente: José María Gil;



Vicepresidente: Silvio Otto Dorigo; Secretaria: Silvana Julieta Platel; Prosecretaria: Alicia Perassolo; Tesorera: Erica Susana Velo; Protesorero: Carlos German Fernández

Vocales titulares: Raúl Sebastián Villegas, Sebastián Ramírez, Facundo Gutiérrez; Diego Gómez y Juan Facundo

Fernández.

Vocales suplentes: Inés Amichetti, Maximiliano Etchart, Hernán Morro, Walter Adrover y Heber Chiliotte.

Tribunal de cuentas

Revisores de cuentas: Paula Judith Pajón, Bruno Zúcaro y Federico Carlos Teyssandier.



FARMACIA DE TURNO
Sábado 27 de Septiembre

DELBALDO

Gral. Paz 164

ORGANIZACION INMOBILIARIA
CRIS-SOL

GRAL. ALVEAR 546 -
Tel: (02475) 462148

VENTA DE CASAS, CAMPOS, TERRENOS.

INMOBILIARIA EN GENERAL

CONSULTANOS!

AFA

AGRICULTORES FEDERADOS ARGENTINOS

ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS:
Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 | neas rotativas

SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención - Junín

PIZARRAS

MERCADO DE CEREALES

JUEVES 25 · 09 · 2025

DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	260000	s/c
MAIZ	242000	s/c
GIRASOL	445000	s/c
SOJA	450000	s/c
SORGO	s/c	225000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

ESTACION DE SERVICIO
PUMA
AVENIDA HELGUERA 250
MEJOR CALIDAD EN COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES
JUEVES DE DESCUENTOS EN NAFTAS Y ION DIESEL
ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS Y BILLETAS VIRTUALES

Pura
3
HIDRATA
PURIFICA
VITALIZA
0 2 4 7 5
462335
0800-222-0682

QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, VIERNES 26 DE SEPTIEMBRE DE 2025

▶ **LA PREVIA - LA CIUDAD**

1.....	9368
2.....	9160
3.....	1143
4.....	4415
5.....	9590
6.....	2234
7.....	4574
8.....	8337
9.....	3761
10.....	0489
11.....	0036
12.....	1819
13.....	0880
14.....	3430
15.....	0693
16.....	9193
17.....	7099
18.....	7499
19.....	0794
20.....	6580

▶ **LA PREVIA - PROVINCIA**

1.....	4262
2.....	4924
3.....	8830
4.....	8116
5.....	1928
6.....	6696
7.....	8190
8.....	0822
9.....	3488
10.....	5095
11.....	4412
12.....	7598
13.....	8333
14.....	7408
15.....	0700
16.....	8038
17.....	3438
18.....	4415
19.....	0562
20.....	3062

▶ **LA PRIMERA - LA CIUDAD**

1.....	7085
2.....	7677
3.....	1152
4.....	5361
5.....	1862
6.....	4587
7.....	0955
8.....	4618
9.....	3793
10.....	1864
11.....	7984
12.....	1266
13.....	4736
14.....	9563
15.....	1203
16.....	1554
17.....	9820
18.....	9010
19.....	0556
20.....	1406

▶ **LA PRIMERA - PROVINCIA**

1.....	2788
2.....	7294
3.....	9040
4.....	2424
5.....	0225
6.....	4939
7.....	2098
8.....	8938
9.....	9136
10.....	0072
11.....	6373
12.....	7245
13.....	2658
14.....	1154
15.....	9911
16.....	7153
17.....	2137
18.....	1395
19.....	6491
20.....	3337

▶ **MATUTINA - LA CIUDAD**

1.....	2818
2.....	9591
3.....	5149
4.....	5610
5.....	3468
6.....	5697
7.....	9428
8.....	5060
9.....	3233
10.....	1772
11.....	4379
12.....	6763
13.....	8203
14.....	8569
15.....	7498
16.....	0000
17.....	8166
18.....	8454
19.....	5812
20.....	8178

▶ **MATUTINA - PROVINCIA**

1.....	6883
2.....	7911
3.....	3646
4.....	6295
5.....	4755
6.....	9940
7.....	5357
8.....	0274
9.....	8340
10.....	7198
11.....	4061
12.....	8292
13.....	6949
14.....	8434
15.....	7624
16.....	4301
17.....	7237
18.....	7668
19.....	3394
20.....	9829

▶ **MONTEVIDEO - MATUTINA**

1.....	2888
2.....	9690
3.....	5505
4.....	5182
5.....	3873
6.....	5270
7.....	9113
8.....	5431
9.....	3337
10.....	1493
11.....	4872
12.....	6736
13.....	8864
14.....	8999
15.....	7789
16.....	0354
17.....	8624
18.....	8348
19.....	5455
20.....	8061

ECONOMÍA

31,6%: la pobreza bajó 6,5% en el primer semestre del año, según el Indec

La pobreza alcanzó al 31,6% de las personas y al 24,1% de los hogares en los 31 principales aglomerados urbanos del país durante el primer semestre de 2025, según informó este jueves el Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec). En ese conjunto, 2.456.090 hogares quedaron por debajo de la línea de pobreza, lo que representa a 9.451.018 personas, mientras que dentro de ese total, 565.821 hogares (2.051.984 personas) se encuentran en situación de indigencia, el 6,9% de la población.

“La pobreza sigue bajando. La Libertad Avanza o Argentina retrocede. Viva la libertad carajo...!!!”, celebró el presidente Javier Milei en la red social X. El mandatario compartió una publicación del Ministerio de Capital Humano, en la que se destaca que la baja interanual de la pobreza fue de 21,3 puntos porcentuales respecto del primer semestre de 2024. “Asimismo, la indigencia también tuvo una fuerte baja interanual, ubicándose en 6,9%, frente al 18,1% del primer

semestre de 2024”.

El informe de Indec indica que, respecto del segundo semestre de 2024, la pobreza descendió 6,5 puntos porcentuales en las personas y 4,5 puntos en los hogares. En aquel momento, el Indec había informado de que el 38,1 de las personas eran pobres, el 28,6% de los hogares. La indigencia, por su parte, mostró una reducción de 1,3 puntos porcentuales en personas y 0,8 puntos en hogares. Es que en el segundo semestre del año pasado se había informado de que el 8,2% de la población estaba en la indigencia, 6,4% de los hogares.

En el primer semestre del año pasado, primero de la gestión de Milei, el 52,9% de las personas eran pobres, y el 18,1%, indigentes. Aquellos números fueron una síntesis de “herencia” del gobierno anterior y primeros seis meses de gobierno libertario, con fuerte devaluación de por medio, entre otras medidas. En tanto, en la comparación con el primer semestre de 2023, gobierno de Alberto Fernández, en aquel

momento el Indec dio cuenta de 40,1% de personas pobres, 9,3% indigentes.

POBREZA E INDIGENCIA EN CABA Y EL CONURBANO

En la región del Gran Buenos Aires, que concentra más de 16 millones de habitantes, la pobreza alcanzó al 31,5% de las personas y al 24,7% de los hogares. Aquí se observaron diferencias marcadas: en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires la pobreza se ubicó en 15,1% de las personas, mientras que en los partidos del Conurbano trepó al 35,3%.

La indigencia en el Gran Buenos Aires afectó al 7,8% de las personas y al 6,4% de los hogares. También aquí la brecha entre CABA y los partidos bonaerenses fue notable: mientras en la Ciudad la indigencia alcanzó al 3,5% de las personas, en los municipios del Conurbano la cifra se elevó al 8,8%.

En la provincia de Buenos Aires, además, se registraron datos diferenciados en los aglomerados urbanos relevados por la Encues-

ta Permanente de Hogares. En el Gran La Plata, por ejemplo, el 35,2% de las personas se encontraron bajo la línea de pobreza (8% indigencia), mientras que en Mar del Plata el indicador se ubicó en 27,5% (6,4% indigencia). Otros aglomerados bonaerenses también mostraron niveles elevados. En San Nicolás-Villa Constitución, que incluye localidades del norte provincial, la pobreza alcanzó al 34,5% de las personas (8,7%). Por su parte, en Bahía Blanca-Cerri el indicador fue menor, con un 23,5% de personas bajo la línea de pobreza (7,4% indigencia).

POBREZA E INDIGENCIA: INGRESOS

El Indec informó también que el ingreso total familiar promedio de los hogares pobres se ubicó en \$ 671.492, mientras que el valor de la canasta básica total promedio fue de \$ 1.065.691. Esto refleja una brecha de 37% entre los recursos disponibles y el costo de la canasta necesaria para superar la línea de pobreza. (DIB)

INOCULANTE PARA MAÍZ Y SORGO

BIOFERTILIZANTE **DEGfértil**® PGPR

Maíz Sorgo

Inoculante de última generación, con sistema **Fusion Three** (Crecimiento radicular + solubilización de fósforo + fijación de nitrógeno).

Pseudomonas fluorescens / Azospirillum brasilense
ENRIQUECIDO CON MOLIBDENO, COBALTO, BORO, MANGANESO, HIERRO, MAGNESIO, ZINC Y AZUFRE

Ruta 188 Km. 110 TelFax: 02475 - 465701 465692 / 496170
e-mail:degser@speedy.com.ar Rojas B2705ZAB - Pcia. Bs. As.
www.laboratoriosdegser.com.ar

DEGSER

SERVICIOS COOPERATIVOS

Eléctricidad Distribuidora de energía Urbana y Rural

NPlay internet-tv Rojas, Carabelas y Zona Rural

Pavimentación Provisión de hormigón y construcción.

Agua Potable Rafael Obligado

Sociales Sepellos

desde 1934 generando iniciativas, acompañando y aportando al desarrollo local, cumpliendo un rol social.

CLYFER